

50 mm

#### BOUGIE VANILLE

Composition : cire de paraffine, mèche en coton, contenant : verre, Contient du benzoate de benzyle, de la coumarine et de l'alcool de cinnamyle. Peut causer une réaction allergique. En cas de consultation d'un médecin, garder à disposition le récipient ou l'étiquette. **ATTENTION** : Risque de brûlure. Retirer la bougie du contenant avant utilisation. Ne pas laisser le produit dilué ou en grande quantité, pénétrer la nappe phréatique, les eaux ou les canalisations. **ATTENTION** : Ce contenant n'est pas prévu ni adapté pour recevoir de la nourriture. Ne pas stocker du comestible à l'intérieur (aliment ou boisson). **Ne pas jeter l'emballage pour références ultérieures. Indications à conserver -**

Fabriqué en Chine.

BMR Group,  
122 Rue du commandant Rolland,  
13008 Marseille, France  
sav@bmrgroup.fr

Retrouvez plus d'informations sur le produit et son utilisation sur :  
[www.utilisationproduit.com](http://www.utilisationproduit.com)

#### VANILLA CANDLE

Composition : paraffin wax, cotton wick, container : glass. Contains Benzyl benzoate, Coumarin, Cinnamyl alcohol. May cause an allergic reaction. If a doctor is consulted, keep the container or label available. **CAUTION** : Risk of burns. Remove candle from container before use. Do not allow diluted product or large quantities to enter groundwater, water courses or drains. **CAUTION** : This container is not intended or suitable for storing food. Do not store anything edible inside (food or drink). **Do not discard packaging for future reference. Indications to keep - Made in China - BMR Group, 122 Rue du commandant Rolland, 13008 Marseille, France - sav@bmrgroup.fr**



LE TRI  
+ FACILE

ELEMENTS  
D'EMBALLAGE  
+ ETIQUETTE



BAG  
DE  
TRI

POT EN  
VERRE



O  
TRI  
VERRE

Find out more about the product  
and how to use it at :  
[www.utilisationproduit.com](http://www.utilisationproduit.com)

Réf: 311114  
Lot n°: 07-24/01



BOUGIE VANILLE  
VANILLA CANDLE

100G

Réf: 311114  
Lot n°: 07-24/01